
 
 
 
 
 
 

Jahresbericht der Volleyballabteilung 

 

Eine schwierige Saison mit Niederlagen in den ersten 5 Spielen lässt sich 
mit Glück hoffentlich noch zum guten Wenden. Alle Niederlagen scheinen 
vom Ergebnis her eindeutig. Trotzdem waren es spannende Spiele mit vielen 
tollen Ballwechseln. Manchmal hatte man das Gefühl, dass aber „der Wurm 
drin ist" und der Ball immer bei uns runterfallen wollte. 

Zurzeit stehen wir noch auf einem Abstiegsplatz in der 1. Liga der 
Freizeitvolleyballer, aber zwei Siege in den vergangenen beiden Spielen 
wecken neue Hoffnungen auf einen wiederholten Klassenerhalt. Abgänge 
unter den nun studierenden jungen Leistungsträgern der vergangenen 
Saison stehen 3 Neuzugänge in diesem Jahr gegenüber. Die Integration der  
neuen Spieler ist im vollen Gange und die Trainingsbeteiligung ist sehr gut. 

Der gesamte Spielbetrieb wurde wie in den vergangenen Jahren äußerst 
zuverlässig von Anja Stemmer organisiert. Ihr gehört an dieser Stelle der 
Dank der gesamten Volleyballmannschaft. 

Danke auch an die Vorstandschaft für die weiterhin gegebene Unterstützung 
und dem ungebrochenen Willen die Volleyballabteilung am Leben zu 
erhalten. 

 

Tobias Wermund Abteilungsleiter Volleyball 


